

Bantu Anak Stunting dan beri santunan anak yatim Warnai Rangkaian Hari Juang TNI AD di Korem 142/Tatag

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Dec 14, 2022 - 16:39



Danrem 142/Tatag bersama Ketua Persit KCK Koorcab 142/Tatag menggendong salah satu anak penerima bantuan sembako dalam memperingati Hari Juang TNI AD ke 77 Tahun 2022

Mamuju - Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke 77 Tahun 2022 dengan tema "**TNI AD Dihati Rakyat**" yang jatuh pada tanggal 15 Desember 2022, Korem 142/Tatag menggelar berbagai kegiatan Bakti Sosial (Baksos) yang dilaksanakan di wilayah Korem 142/Tatag. Rabu (14/12/2022).



Kegiatan bakti sosial berupa pemberian bantuan sembako kepada warga terdampak Stunting dan pemberian santunan kepada anak yatim dilaksanakan di Aula Kodim 1418/Mamuju.



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar., S.Pd., M.Han., mengatakan bahwa, Stunting di Sulawesi Barat menempati urutan 33 atau nomor dua setelah NTT namun satu tahun ini ada penurunan yang signifikan.



“Kita sudah berupaya mengajak pihak ketiga dan instansi lain untuk peduli dan membantu anak resiko stunting. Harus ada peningkatan bukan hanya sekedar menerima bantuan dan tetap harus di kontrol setiap tiga bulan dicek di Posyandu.” Kata Danrem.



Ditempat yang sama Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M.Imasfy, SE, mengatakan bahwa kegiatan baksos kali ini dalam rangka peringatan hari Juang Angkatan Darat dirangkaikan pemberian bantuan sembako kepada anak resiko Stunting.



“Keberadaan kita ingin selalu dekat dengan keluarga yang membutuhkan dan diharapkan kepada anak-anak baduta dan stunting agar orang tua aktif dalam melaksanakan pemeriksaan kesehatan.” Tutup Dandim.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M, Kasiter Kasrem 142/Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo, M.Tr (Han), M.I.Pol., Kepala Dinas DPPKB Kab. Mamuju dr. Hj. Hajrah As'ad, M.kes., Kasdim 1418/Mamuju Letkol Inf Andi Ismail, S. E, Para perwira Kodim 1418/Mamuju, Ketua persit KCK Koorcab 142 Daerah XIV/Hasanuddin Ny. Umrah Farouk Pakar, Ketua Persit KCK Cab. XLII Kodim 1418/Mamuju Ny. Dora Rahmi M. Imasfi S.E., Warga penerima bantuan sembako baduta anak resiko Stunting dan anak yatim.